PERIODICO : MENSAJE LIBERAL

FECHA :

ABRIL 26/71

HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

PAGINA :

15

El Hospital PABLO TOBON UR



HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

El azar lleva a unos a buscar alivio para sus dolencias a unos y a otros Centros asistenciales de la ciudad. Pero como el azar es positivo o es negativo como acto imprevisto, para unos enciende la buena estrella y para otros oculta el sol de la justicia humana, que es también la caridad integra.

Nos tocó por un achaque repentino, según los galenos, producido por el intenso trabajo, ser huésped como el obrero descalzo, el curtido trabajador, la verdulera patuleca, el niño deshidratado, la madre en trance de alumbramiento, tener nuestra estada en el Hospital Pablo Tobón Uribe.

En nuestra vida accidentada, por accidentes ocasionales o fortuitos y también deliberadamente buscados, no habíamos tenido el don, la gracia, la satisfacción y el contento de llegar como reclusos en busca de salud a un Centro de las características físicas y humanas del Hospital Pablo Tobón Uribe.

Este Centro asistencial, ventana abierta a la ciudad fabril, fragorosa y enloquecida por la locura de sus hombres, es ciertamente un oasis de esperanza y de reposo, para quienes cansados como nosotros, esperamos seguir todavía en la lucha por los caros ideales que nos han sido encomendados.

Pero no es solamente el Tobón Uribe lo que trae solaz y reposo al enfermo; es el profundo contenido humano que hace virtud destacada en todo el personal operativo. Es protuberante el contraste con otros establecimientos similares donde se arrodillan en zalemas y atenciones para los pacientes de importantes cuentas bancarias. En el Tobón Uribe el hombre es el hombre, la arcilla humana doliente y menesterosa que pide alivio es la misma en el blanco que en el negro, en el pobre que en el rico, en el don Juan que en el don Nadie.

Dispone de un grupo de médicos y médicas que, cosa extraña, parece abrazaron tan nobilísima profesión por el elevado, humano, social y hasta divino fundamento de servir al hombre.

¡Cuánto y cuán grande ejemplo pueden tomar otras instituciones idénticas, del Hospital Pablo Tobón Uribe. Un hito de luz y de esperanza para nuestro pueblo y para nuestra sociedad estrangulada por el utilitarismo, por la anti-caridad cuyos cordeles ominosos cortaría de un tajo la patriótica espada del FRENTE SOCIAL!

Marcelo.